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会 報
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2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　ＲＩ第2500地区第６分区ガバナー補佐　
　　　　　　　　　　　　　　松原　光一　様
　米山記念奨学生　ムカングワ・メモリー　様
■11月結婚祝

■11月誕生祝

■バースデーソング
■乾杯
■副会長挨拶

福田　和彦　副会長

伊藤　隆志　親睦家族副委員長

福田　和彦　副会長
　家の前のイチョウの葉が黄色く色づいた
と思っていたら、いつの間にか葉を落とし、
枝が寒々しい季節になってまいりました。
　皆様こんにちは。

　今朝木戸会長から体調不良のため欠席すると連絡
があり、適当に挨拶しておくように言われましたが、
見た目に反してとても真面目な私は朝から一生懸命
に挨拶を考えましたが、 ロータリーについて話そう
にも知識が不足しておりますので、私の業界の話を
させていただきます。
　今年に入り食品を含むあらゆるものが値上げされ
ていますが、主食であるお米はその話題になってい
ません。何故か?お米を食べなくなって来ているから
です。麺類、パン類、その次がお米になって消費量
が減っているからです。ではなぜこのような状況に
なったかというと１９７０年代以降米の価格を2倍に
して消費を減少させ、輸入小麦の価格を長期間据え
置いて消費を増加させたためではないかと言われて

　

います。食料自給率向上を謳っていますがやってい
ることは真逆です。ここにきて国は米の価格を回復
維持するために大幅な減反政策を打ち出し生産者は
主食ではなく、飼料用米を生産しています。こうな
るとお米にはＡ銘柄とＢ銘柄いうのがあり、Ａ銘柄は
一般的な販売用Ｂ銘柄は業務用銘柄で飼料米を作る
と国から補助がでるがＢ銘柄は出ない。そうなると
業務用米が不足して値上がりする可能性があります。
平成４年産米は前年より３１万トン少ない６７０万
トンなる見込みです。 需要量見込みが６８０万トン
ですので１０万トン少ない。それは民間が抱えてい
る ２００万トン在庫の中から毎年１０万トンずつ減
らしていくというのが国の考えのようです。このま
まではお米の生産者がいなくなってしまいます。２
０年後お米も輸入に頼るような事態が来るかもしれ
ません。皆様お米を食べましょう！
　以上で副会長挨拶と致します。
■会務報告　　　　　　　 　　　 及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、夜間移動例会開催のご案内
　日時　１１月２５日（金）午後６時３０分
　場所　ジグザグ
　　　　　（大通南１０丁目１１　花月ビル３Ｆ　

ＴＥＬ２５－５８３０）
※アルコールがでますので、飲まれる方は運転をお
控えください
■ニコニコボックスの発表　　  福田　和彦　副会長
誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　・齊藤　政樹会員　・柴田会員
妻の誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　・来海会員　・工藤会員
妻の誕生日に記念品を頂き有難うございました。
フードバレーマラソンでハーフを完走しました。
ボランティアありがとうございました。
　・荒木会員
結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
　・来海会員　・川端会員　・曽我会員
入れ歯を入れる事になりました。
　・長谷川会員
フードバレーマラソンボランティアありがとうござい
ました。
　・一宮会員

・来海　有起　会員　・山本　　淳　会員　
・川端　正幸　会員　・渡辺　省一　会員
・深井　弘美　会員　・神田　京介　会員　
・曽我　浩昌　会

・髙橋　裕三　会員　・柴田　隆視　会員　
・関口　　亘　会員　・及川　　悟　会員
・石井　宏治　会員　・齊藤　政樹　会員　
・砂金　康弘　会員
・山本　　淳　会員（陽子様）・工藤　一則　会員（ひろみ様）
・長谷川道正　会員（千津子様）・中村　浩和　会員（美恵子様）
・荒木　　樹　会員（裕子様）・中島　慎也　会員（千晴様）



■プログラム　　　　  　　　
【ガバナー補佐公式訪問】
　　　　ＲＩ第2500地区第６分区ガバナー補佐　

松原　光一　様
　皆さんこんにちは。
　本日は、２回目の補佐訪問になります。
よろしくお願い致します。 

　まずもって、１０月８・９日に行われた地区大会に、
ご参加頂いた皆様ありがとうございました。地区内
ロータリアン１，０５２名、その他の登録者を含め
ますと、総登録数１，１０２ 名となりました。その
中で第6分区の総参加者数１８２名でした。懇親会の
食事はイマイチでしたが盛会に開催されましたこと
をご報告します。
　参加した皆様には、私の思いつきで2度も立って頂
いで「ヤアー !」を叫んで頂いて誠にありがとうござ
いました。１８２名の「ヤーッ !」は、ステージ側か
らは圧巻の光景でした。「第6分区の参加クラブ紹介
が一番よかった」と、お褒めのお言葉をいただきま
した。打ち合わせもなくその場で対処していただき、
第6分区の団結みたいな物を感じました。本当にあり
がとうございました。
　他に本会議の中で、２０２２－２０２３年度国際
ロータリー第２５００地区ガバナーノミニーに、帯
広西ロータリークラブの小谷典之氏が承認されたこ
とと、２０２３－２０２４ 年度第６分区ガバナー補
佐に音更ロータリークラブの田中義博氏が決定した
ことをご報告致します。
　また、１０月２４日の世界ポリオデーに久木ガバ
ナーの熱い思い入れの元、２５１０地区と共同企画
により、ロータリークラブプレゼンツ「世界ポリオ
デー IN オール北海道ポリオ撲滅キャンペーン」と題
して、全道版のＦＭ局２局と全道の地方ＦＭ局が２
４日に一斉にラジオ放送を行いました。帯広では、Ｊ
ＡＧＡとＷＩＮＧで、放送の最初と最後に「１１の
ロータリークラブ名をアナウンスしていただき「提
供のもと」、として地区から用意された音源を流しま
した。放送料は、全道版は地区事務所の支払いでし
たが地方は分区負担でした。分区内１１クラブにお
願いしまして、１局３３，０００円 ×２局÷１１クラ
ブで各クラブ ６，０００円の負担をいただき地方で
のＦＭ局で放送を流しました。皆様の会費の一部を
使わせていただいた事に感謝とお礼を申しあげます。
次にＩＭについてですが、来年の３月１８日に行う
予定で、実行委員会で動いております。 今の時点で

恐縮ですが登録料についてです。皆様ご存知の通り、
物価の値上がりと円安の影響で、前年度の懇親会を
含めての７，０００円では厳しく、今の段階では、
流動が激しく近くなってみないと、はっきりとした
数字は、言えませんが、数千円上げさせていただき
たいと思います。どうぞ、皆様のご理解、ご了承の上、
慣例になっております、全員登録のほどよろしくお
願い申し上げます。また、北クラブのホストによる
開催となります、会員皆様の協力が必要となります。
重ねてご理解、ご協力のほど、何卒よろしくお願い
致します。
　次に鶴見ガバナーエレクトから、皆様にご相談と
お願いがきております。各クラブに口頭で一度説明
して欲しいとの事ですのでご報告致します。
　要点のみ話させていただきます。 
　鶴見年度は、会員・クラブに寄り添う事を念頭にし、
そのクラブにあった内容の話ができる公式訪問例会
を開催したい。それに伴い、公式訪問時は、会長・
幹事懇談会と公式訪問例会のみとし、クラブ協議会
は当日行わず、来年の５～６月の間に次年度ガバナ
ー補佐が主体となり公式訪問の前に行う。協議会終
了後の講評もガバナー補佐が行う。流れとして１月 
ＲＩテーマ方針発表、３月ＰＥＴＳ、４月地区研修
協議会、５～６月ガバナー補佐訪問クラブ協議会っ
てことで、地区研修協議会が終わって1ヶ月で、会
長方針、それに基づく各委員長さんの活動計画、ま
だ３ヶ月残しの今年度の活動報告、クラブ活動計画
書の作成、製本、ガバナー補佐訪問クラブ協議会と
なります。 
　ちなみに本年、久木年度の１回目のガバナー補佐
会議時にもこの話は出ました。その時は、ガバナー
補佐レベルの段階で反対が出て、やらない事になり
ました。追って詳しい内容は鶴見エレクトから各ク
ラブに案内が来ると思います。賛否を含めてみなさ
んの意見を、鶴見エレクトにどんどんぶつけてくだ
さい。 
　以上、2回目のガバナー補佐訪問の挨拶とご報告と
させていただきます。 
ありがとうございました。

【ポリオプラスについて】
ポリオプラスについて動画視聴をしました

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

福田　和彦　副会長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　


